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Solicita  informação  sobre
arrecadação do CMD.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
Os  vereadores  que  abaixo  subscrevem  vem  através  do  presente,  no  uso  de  suas  prerrogativas  legais  e
regimentais, solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:

1º)  Qual  o  valor  arrecadado  pelo  CMD  com  a  locação  dos  espaços  publicitários  do  pavilhão  de  esportes
localizado  ao  lado  da  prefeitura,  levando  em  consideração  o  ultimo  contrato  firmado  com  os  locatários,
especificando o locatário e o valor pago pelo mesmo.

2º) Qual valor arrecadado pelo CMD com as inscrições dos participantes de todos os campeonatos organizados
por ele nos anos de 2006 e 2007, especificando o valor arrecadado de cada campeonato e a respectiva taxa de
inscrição cobrada.

3º) Qual o valor cobrado dos atletas que recebem cartões durante as competições, especificar o valor do cartão
amarelo e vermelho e o respectivo campeonato.

4º) Qual a quantidade de cartões amarelos e vermelhos distribuídas aos atletas em cada competição organizada
pelo CMD nos anos de 2006 e 2007.

 
Justifico o presente pedido de informação no sentido de fiscalizar e resguardar os interesse da
comunidade gramadense.

 

 
 
 
_________________
Iria de Souza Pinto
Vereadora  PMDB

 
 
_________________

Mirinho
Vereador  PMDB


